

Noch mehr davon?

Benjamin Elsner

Was ist nur passiert? Der vorletzte US Amerikanische Präsident Barak Obama bekam den Friedensnobelpreis, weil er seine Vision einer nuklearwaffenfreien Welt formulierte. Eine Vision, die viele teilen.

Passiert ist bislang aber nichts!

Wobei, seit drei Jahren schlagen Experten Alarm, weil China den Atomwaffenbestand in erheblichem Maß aufrüstet. Nur warum? Wofür braucht das Land mehrere tausend Sprengkörper? So wie Russland und die USA?

In der Bibel lese ich wie Jesus warnt: „Wer zur Waffe greift, wird durch die Waffe sterben.“ Jesus wusste: Waffen lösen keine Konflikte. Sie schaffen neue Probleme. Siehe Taiwan. Als Reaktion auf Chinas Aufrüsten wollen sie jetzt auch Atomwaffen produzieren. Nein, ich glaube, wer Frieden durch Atomwaffen erzwingen will, wird sie irgendwann einsetzen müssen und das überleben wir nicht! Wer also wirklich Frieden will, muss sich bewusst machen, ob die Menschheit überleben soll oder nicht. Und muss schauen, was wirklich dem Frieden dient.

radio m lebt von Spenden. Wir freuen uns auf Ihre Unterstützung!

Evangelische Bank Kassel
IBAN: DE75 5206 0410 0000 4162 40
BIC: GENODEF1EK1